

Cuarentena VII

Máximo Pavón



Image not found.

Capítulo 1

Las peores despedidas son aquellas que nunca se llevan a cabo. Esas que nunca se concretan. Esas que flotan en un estado de "pendientes" por tiempo indeterminado. Esas son las que duelen. Las que dan rabia.

Eso pensó cuando escuchó a los dos hombres despedirse, desde el umbral del edificio, de una señora que pasaba por Yapeyú, en sentido a Rivadavia. En otros tiempos hubiera criticado el tono de ese simple "adios". Hoy, sin embargo, le pareció uno de los gestos más cálidos, que se resistía a desaparecer de esas calles del olvido viciadas de silencio.

Reparó en lo mucho que necesitaba oír esas palabras. ¿ O acaso lo que más necesitaba era, en realidad, a los emisores de aquella despedida ?

Sin dudas, necesitaba tachar una de las cosas "pendientes" de su lista. Una, pero seguro la más importante.

El también camino por Yapeyú en sentido a Rivadavia, sin embargo cuando cruzó por el umbral del edificio, ya no había nadie allí.